



### 受け止める心 & 表現する力



### 12/4(金) わらび座から講師を迎え、エネルギーに表現運動!

本校に、「カッチャン先生と呼んでください！」という元気な先生がやってきてくれました！

学校教育支援のための「わらび座」の講師の方です。この日の5校時、5・6年生合同「体育」で表現運動を教えていただきました。

5年生と6年生の80名以上の児童が、体育館いっぱいの間隔をとって、並んでいます。45分という限られた時間の中で、どれだけ1曲の「踊り」をマスターできるのか……。

曲目は「ソーラン節」。カッチャン先生と、児童の掛け合いが始まります。カッチャンは、ステージの上から、「振り付け」や「振りに込められた意味」、「声の出し方」など、一つ一つ見本を見せながら、子どもたちに示します。子どもたちは、集中して覚え、すぐに振りや声で反応します。

最後の5分で、初めて曲を流して、覚えた振りを通して演じました。本当に見事でした！

授業を終えて、カッチャン先生からは、「とても楽しい時間だった。まっすぐに受け止めて、一生懸命についてきた5年生と6年生に驚いた。とても元気をもらった。体育館の前から後ろまで全員が集中して演じた一体感がすばらしかった。」と話してくださいました。

次は、21日(月)に、3・4年生が教えていただきます。楽しみです！

余談になりますが……。一緒に参加した担任や教務の先生たちも、一生懸命に振り付けについていってました。全身全霊で踊る姿は、児童に負けず劣らず。「やるからには全力で！」の姿勢は、こちらもさすがです。(同行した教育委員会の方は、静かに見守ってくださいました。)

## 12/3(木) 第9回「クラブ」 3年生が、見学して回りました!



それぞれに楽しそうに活動していました。次回は、今年度最後で振り返りを含めた時間になります。

年間10回を予定しているクラブの時間。今年度は、六つのクラブ活動を行ってきました。

9回目となるこの日の活動には、3年生がグループに分かれ見学して回りました。来年は、どのクラブに入ろうかな?といった思いで、興味津々の様子でした。4年生以上の児童は、

## 12/4(金) 「ワロックを放石(ほうせき)しよう!」 町たんけん

「WA ROCK(ワロック)」とは、好きな絵を描いた石を、街のいろいろな場所に隠し、誰かに拾ってもらう遊びのこと。阿仁地区を中心に活動の輪が広がっているようです。

桜組Bでは、このワロックをしながらフィールドワークに出かけました。今回は、お店等へのあいさつは、4年生が行い、5年生が見守りました。

活動後、代表の2名が、充実した表情で報告に来てくれました。ゴマシオキッチンさんからいただいたワロックも見せてくれました。



## 12/6(日) グリーンスプリングス 「ありがとうコンサート」



音楽部グリーンスプリングスの一年の活動の集大成と言えるのが「ありがとうコンサート」です。

たくさんのお客様が、本校体育館に演奏を聴きに来てくださいました。

第1部は、「六郷小学校校歌」で始まり、「はずむ心のマーチ」「世界が一つになるまで」「フレール・ジャックのファンタジー」の4曲。

第2部は、アンサンブル「この星に生まれて」「優しいあの子」。更に、美郷ジャズさんの演奏、そして、美郷ジャズ

さんと合同で「A列車で行こう」を軽快に演奏しました。

第3部は、「紅蓮華」「ハナミズキ」「学園天国」の3曲でした。アンコールをもらい、「風になりたい」の曲でサンバのリズムに乗ってノリノリで締めくくりました。

### PTAに是非お越しください!

日時 12月16日(水)

内容 授業参観 13:30~14:15

1年生:生活科(ホール)

2年松組:算数(教室)

2年竹組:算数(教室)

3年松組:国語(3松、コミュニケーションR)

4年生:二分の一成人式(体育館)

5年生:図工(5松、しみずっこR)

6年生:総合(教室、プレラン)

桃組(3年):国語(教室)

桜組A(2年・3年):国語(教室)

学年懇談 14:30~15:15

※PTA役員会 15:30~16:30(ホール)

☆お知らせ☆

12月8日(火) ABSテレビ

「ニュースEVERY」(18:15~19:00)

本校が取材を受けた「大平洋戦争末期の明天地野の飛行場造り」に関する内容が放送される予定です。